

Preparada la ciudad Monumento de Cuba para homenajear a Fidel Castro



La Habana, 1 dic (RHC) Aunque faltan más de 24 horas para que lleguen a Bayamo las cenizas de Fidel Castro, pobladores de Cauto Cristo, Bayamo y Jiguaní, lugares por donde pasará la caravana, se alistan para recibir en la carretera a la comitiva y darle el último adiós al líder de la Revolución cubana.

En la Plaza de la Patria se ultiman detalles para la vigilia que se realizará en la noche del viernes en esta ciudad, al concluir el pueblo realizará una peregrinación desde la plaza hasta al parque-museo Níco López, antiguo cuartel Carlos Manuel de Céspedes, donde pernoctarán los restos del Comandante en Jefe, de paso hacia Santiago de Cuba.

Jóvenes de la Ciudad Monumento, como se le conoce a Bayamo, manifestaron su deseo de rendir postrer tributo a Fidel en esta plaza, inaugurada por él el 26 de julio de 1982 y donde pronunció su último discurso con motivo del Día de la Rebeldía Nacional, en el año 2006.

Esta provincia fue uno de los escenarios de la última etapa de las luchas insurreccionales del pueblo cubano y a sus costas llegó el 2 de diciembre de 1956 el joven rebelde Fidel Castro a bordo del yate Granma, para reiniciar la contienda independentista que llevó a la victoria de la Revolución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114025-preparada-la-ciudad-monumento-de-cuba-para-homenajear-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba